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L’épopée d’une Adoration récente devenue Perpétuelle!

Ferney-Voltaire (Ain)

Depuis mon arrivée avec mon épouse dans le
pays Gex en 2002, j’aspirais à une Adoration
Eucharistique à Ferney-Voltaire, ne serait-ce
qu’une heure par semaine. J’en s donc la
demande à une responsable de la paroisse
qui me répondit que cela n’existait pas à Fer-
ney-Voltaire.

J’étais complètement transporté à l’idée
de mettre en place une Adoration. J’ai pro-
posé l’idée, mais il n’y avait pas d’ostensoir.
Que aire ? Mon épouse et moi-même na-
lement prenions la décision de nous procu-
rer cet instrument liturgique pour en faire
bénécier notre paroisse. Ce ut à Ars que
nous en fîmes l’acquisition ! Et le Père Paul
Bakary mit en place une Adoration tous les
dimanches après-midi durant une heure.Mais
les vacances et les nombreux départs ont eu
raison de cette disposition.

Il faut dire que nous sommes situés tout près
de Genève, à proximité des organisations internatio-
nales, nous sommes donc l’objet d’un fort mouve-
ment de populations. De plus, il y a eu les départs en
vacances, la lassitude est passée par là et notre Ado-
ration s’est évanouie en fumée. Elle est revenue plus
tard sous la forme d’une Adoration à la demande, ou
l’Adorateur de passage, ouvre le tabernacle, puis le
referme en partant…

Ce ne fut que le 5 novembre 2020 qu’elle reprit sous
la forme d’une exposition du Très Saint-Sacrement
dans l’ostensoir et ceci après la visite dans notre pa-
roisse du père Jérôme et l’accord de notre curé le
père Jean-Philippe Bernard.

Nous avons pu observer un réel engouement de nos
paroissiens. Il fallait agir vite pour mettre en place des
équipes d’encadrement. J’ai été nommé coordinateur,
mais l’enthousiasme des équipes ne dura malheureu-
sement que très peu de temps. J’ai essayé avec Claire,
qui est membre de la paroisse de Ferney, de maintenir
3 jours par semaine sans les nuits. À la mi-décembre
2020 je passais à 4 jours de 9 h à 17h. Début janvier
2021, j’ai pu mettre en place uneAdoration de 5 jours
de 9 h à 17 h, du mardi au samedi. Je m’apprêtais à
ouvrir de 1 à 2 nuits par semaine d’Adoration, mais le
connement est arrivé avec son couvre-eu.

Certains Adorateurs zélés étaient prêts à dormir
sur place pour que nous arrivions à ouvrir des nuits
d’Adoration. Mais j’ai pensé qu’il valait mieux faire
preuve de sagesse et reporter cette disposition à des
jours meilleurs.C’est ainsi que nous avons passé toute
la période de restrictions sanitaires en conservant le
même rythme. Fin juin, il n’y avait plus de couvre-feu,
mais la période estivale commençait avec son chassé-
croisé de vacanciers. Ce n’était pas l’heure d’augmen-
ter notre temps d’exposition du Saint-Sacrément,mais
plutôt pour cette première année, d’observer l’évo-
lution. Force est de constater que notre Adoration
ne fut en rien écornée. Un petit groupe de vaillantes
Adoratrices composé d’Irise, Esther et Marianne, a
pu maintenir le cap, par des remplacements, durant la
semaine la plus creuse du mois d’Août.

J’ai donc dû attendre n septembre pour commencer
une première nuit d’adoration, la semaine suivante une
deuxième nuit et enn une troisième nuit la semaine
d’après.Nous nous retrouvions donc mi-octobre 2021
avec 5 jours dont 3 nuits d’Adoration consécutives.
Après un temps d’observation de 2 mois, j’entrepris
de mettre en place 2 nuits supplémentaires, totalisant
une Adoration de 5 jours et 5 nuits.

Nous n’avions jamais eu de réunion avec les Gardiens
Adorateurs, je proposais donc au père Jean-Philippe
Bernard que nous organisions une nouvelle venue
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d’un père missionnaire de la Très Sainte
Eucharistie. Et ce fut le père Diederik qui
nous rendit visite le 8 janvier 2022. Son
passage dans notre paroisse fut des plus
bénéque, puisque nous avions pu récol-
ter 20Adorateurs Gardiens de plus. Et le
25 janvier 2022 nous commencions une
Adoration Perpétuelle 7 jours sur 7, 24
heures sur 24.

Cette contemplation a fait naître des
Adorations spéciques : pour les enants,
pour les jeunes, pour les personnes
seules et pour deux Maisons d’Alliance
duVerbe deVie.

En conclusion, la Grâce de Dieu a été
totalement présente bien entendu dans
la mise en place de notre Adoration Per-
pétuelle dans une petite ville de 10.000
habitants, dans une période majoritai-
rement de connement et ceci en un
temps record ! Loué soit Dieu !

Samuel, Coordinateur à Ferney-Voltaire

Témoignage d’Henri

Le Père Jean Philippe depuis son arrivée en Septembre 2014 dans la Paroisse de Ferney-Voltaire a su prendre un
certain nombre d’initiatives an de créer une véritable communauté paroissiale en particulier en organisant le
café après les messes du matin, les repas rencontres et partage. Les personnes ainsi ont appris à se connaître et
à s’apprécier mutuellement .

En 2016 un week-end ‘’Pasteur selon mon Cœur‘’ avait été organisé à Paris et cela a constitué le début de
quelque chose de fort.Toutes les personnes ayant participé ont par la suite exercées différentes tâches au sein

de la paroisse, comme par exemple œuvrer pour le conseil pastoral,
faire le catéchisme , et aider le Père dans la gestion de la Paroisse
(comptabilité, nance, notariat…)

Cette communauté s’est agrandie petit à petit avec de nouvelles
personnes. Un pèlerinage a été organisé par le Père Jean Philippe à
Schio en octobre 2019 et ainsi on a été amené à réféchir sur ce que

l’on souhaitait rendre comme services à la paroisse. C’est ainsi que
certaines personnes en particulier se sont portées volontaires pour
aire le ménage de l’église. Enn le Père Jean Philippe a organisé ces
dernières années une semaine à la montagne n août avec environ
une quinzaine de personnes.

C’est à cette occasion qu’en août 2020 Samuel a réitéré sa de-
mande au Père Jean Philippe pour qu’une adoration perpétuelle soit
organisée au sein de la Paroisse ; ce dernier a nalement accepté et
à partir de là les choses ont commencé à se mettre en place.

Un couple nouvellement arrivé a bien aidé également.Avec l’aide du
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père Jérôme, nous avons pu lancer l’adoration. Le 5
novembre 2020, après une longue maladie, la femme
de Samuel décède. Samuel est la personne qui a pris
en charge l’organisation de l’Adoration dès le départ.
Il passe beaucoup de temps à organiser le planning
mais il est tout à fait remarquable de constater que
malgré les aléas, le Saint Sacrement n’est jamais resté
seul. Il y a aujourd’hui 85 veilleurs ce qui est peu,mais
petit à petit de nouvelles personnes arrivent.

Depuis que l’Adoration a été lancée (bientôt dix-huit
mois), on voit les visages s’illuminer. Les personnes
de l’extérieur sont saisies quand elles entrent dans
l’église par le recueillement des personnes et elles
sentent également la Présence du Seigneur.

Les petites divergences ou contrariétés qu’il pouvait
y avoir entre paroissiens sont comme passées au
second plan compte tenu de la force de l’Adoration.
On ne s’attache plus à des détails, on va à l’essen-
tiel. On se sent tous portés par l’Adoration et cela
nous amène à davantage de bienveillance, à être plus
à l’écoute des autres. Pendant les restrictions sani-
taires, on est resté une communauté unie. Le fait de
passer le relais entre les différents Gardiens aux
heures convenues a créé une vraie fraternité, et une
solidarité entre nous.
De nuit la Présence du Seigneur se fait sentir de
manière très forte dès que l’on entre dans l’église.
En arrivant à l’Adoration et après avoir confessé ses

péchés et rendu grâce au Seigneur, on commence
alors à prier en pensant à des intentions qui nous
sont chères et souvent on constate qu’une heure est
passée très vite. On a même du mal parfois à partir.
Quand on revient de l’Adoration on se sent revigoré
par l’Amour du Seigneur.

En pensant aux premières communautés chrétiennes,
je me dis qu’elles devaient un peu ressembler à cette
communauté de Ferney-Voltaire c’est à dire des per-
sonnes avec des origines et des caractères très diffé-
rents mais ayant en commun cette envie de suivre et
vivre avec le Christ.

On a toujours envie d’en faire plus pour lui.Ainsi s’est
organisé un Chemin de Croix le vendredi ainsi que
plusieurs Chapelets pendant la semaine et un Rosaire
le dimanche matin. Une unité de prière existe vrai-
ment : dès que l’un d’entre nous est malade ou a
des problèmes personnels, on prie les uns pour les
autres.

Le père Jean Philippe veille avec une attention par-
ticulière sur chacune de ses brebis et vérie que le
planning proposé par Samuel n’est pas trop lourd
pour certaines personnes. Quant à Samuel qui gère
l’organisation de la chaîne d’Adoration, en plus de
son travail, a besoin d’un remplaçant, il dit : « comme
d’habitude le Seigneur va m’aider à organiser la se-
maine en cours ». Et ca marche !


